



### 9. Maximilian Ries (55), Angestellter verheiratet, ein Kind

Ich bin hier in Karlshuld geboren und kenne die Gemeinde daher seit über 50 Jahren. Karlshuld ist für mich „die Hauptstadt vom Donaumoos“.

Was wir in unserem schönen Karlshuld für eine tolle Infrastruktur haben! Da werden wir von Vielen beneidet.

Ich bin derzeit Mitglied im Gemeinderat und würde gern eine weitere Periode dazu beitragen, dass UNSER Karlshuld noch wohnlicher wird. Es wird in vielen Bereichen schon sehr viel getan, aber „a bissel was geht immer“. Ich arbeite schon seit 37 Jahren bei Audi und habe dort immer viel Kontakt mit Menschen. Ich weiß, wo der Schuh drückt und wie man was bewegen kann.

In meiner Freizeit setze ich mich als Trainer in verschiedenen Sportvereinen ein, um unseren Kindern und unseren Jugendlichen ein soziales Umfeld zu verschaffen. Denn unsere Kinder und Jugendlichen sind UNSERE Zukunft.

Ich möchte auch weiterhin meine Ideen und Gedanken zum Wohle unserer Gemeinde einbringen.

# Maximilian Ries



Liste 2

Karlshuld Platz 9